



CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 17 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,183 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

QUIERE QUE REGRESEN A LAS AULAS

Motiva 4T con casi 5 mil mdp a los profesores

NURIT MARTÍNEZ

Tres estímulos económicos a cada docente fueron acordados desde mayo con el SNTE

A partir de esta semana, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador distribuirá más de cuatro mil 793 millones de pesos, entre bonos y pagos extraordinarios, a los maestros de educación básica para que inicien las clases el próximo 30 de agosto.

Esta bolsa incluye un pago individual de 720 pesos a cada docente en reconocimiento a la labor realizada frente a la pandemia de Covid-19.

Como resultado de las negociaciones entre los gobiernos

estatales y las dirigencias del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), cada maestro recibirá en los próximos días, previo al inicio de clases, su habitual Compensación Nacional Única, además de 720 pesos por su labor frente a la emergencia sanitaria y entre seis y 13 días adicionales por "bono de inicio de clases". Los tres pagos fueron acordados desde el mes de mayo, como parte de la negociación salarial entre el SNTE, el Gobierno federal y gobiernos estatales.

Considerando las más recientes estadísticas de la Secretaría de Educación Pública (SEP), en el país hay 875 mil 781 docentes de preescolar, primaria y secundaria y otros 295 mil trabajadores de apoyo a los servicios educativos, lo que eleva a casi cinco mil millones de pesos lo que el gobierno desembolsará por los tres conceptos sólo para iniciar el ciclo escolar.

En su exposición de motivos, la dirigencia del SNTE argumentó a la SEP que los maestros estaban financiando su conexión a internet y la compra de diversos dispositivos tecnológicos para mantenerse en contacto con sus alumnos. Los recursos llegarán pronto. **Pág. 4**



CIUDAD DE MÉXICO

Estalla su hogar por acumulación de gas

Victoria intentaba tender su cama cuando sintió que su edificio se hundió y se cayeron los vidrios. Lo que sonó fue una explosión dentro del inmueble ubicado en Avenida Universidad 1909, en la colonia Acacias de la alcaldía Benito Juárez, debido a acumulación de gas que provocó 29 heridos y al menos una persona muerta. Era temprano, nada fuera de lo normal de un vecindario de clase media. "Pensé que era un temblor o un socavón, al estar ya en la calle llame a mi esposo e hijas", dijo una afectada. **Pág. 20**

CLAVADISTAS

EL BRONCE FUE LA CEREZA DEL PASTEL

Gabriela Agúndez y Alejandra Orozco se dijeron orgullosas de su logro en los Olímpicos, ahora ya piensan en París 2024.



INHALER, EN ENTREVISTA CON NORMAL

La banda del hijo de Bono

Cualquiera creería que el heredero de uno de los legados más gigantescos del rock tiene sus sueños asegurados, no es así.



Mueren intentando escapar

KABUL. Miles de personas desesperadas por huir de Afganistán abordaron el lunes el aeropuerto de Kabul después de que los talibanes tomaron la capital, obligando al Ejército de Estados Unidos a suspender las evacuaciones en medio de crecientes críticas contra el presidente Joe Biden por la retirada. **Pág. 24**



STARLINK TIENE DUEÑO

Enfrentan a Elon Musk

La mexicana StarGroup promovió un amparo para evitar que el millonario de Tesla se apropié del nombre de su marca StarLink en México. **Pág. 18**

PRODUCEN ACEITE

Frenan inversiones

Las principales productoras de aceite en México, como Cargill, Agydsa y El Calvario dejarán de meter dinero en el país. **Pág. 16**



Gerardo Galazra

Sara Loverta

Alberto Aguilar

Hugo Sánchez

Pág. 5

Pág. 14

Pág. 17

Pág. ESTO